
アンケート回答数：20

質問１　学年を教えてください。

高校１年生 10

高校２年生 7

高校３年生 2

高専4年生 1

質問２　参加された学部・学科を教えてください。

6

2

5

5

海技ライセンスコース（機関学領域）：海事科学専攻マリンエンジニアリングコース 2

質問３―１　海洋政策科学部　女子向けオープンキャンパスに参加した動機は何ですか。（複数回答可）

先輩の話を聞くため 10

研究内容について知るため 1

入試関連の情報を得るため 7

進路選択について迷っているから 9

先生や家族に勧められて 3

その他 0

質問４－１　海洋政策科学部のオープンキャンパスに参加して進路選択の参考になりましたか。

1：十分参考になった 10

2：参考になった 10

3：あまり参考にならなかった 0

4：わからない 0

5：その他 0

理系志望の女子向けオープンキャンパス2023　海洋政策科学部参加者アンケート

海洋基礎科学領域：海事科学専攻海洋安全システム科学コース

海洋応用科学領域：海事科学専攻マリンエンジニアリングコース 

海洋ガバナンス領域：海洋政策科学部海洋ガバナンス領域 

海技ライセンスコース（航海学領域）：海事科学専攻グローバル輸送科学コース 



質問４－１でそのように答えた理由を教えてください。

・気象についても学べることを知らなかったので参加して良かったです。

・本当に行きたいのか少し迷いがあったが、話を聞き行きたいと確証を持てたから。

・どんなことをしている学部なのか、どんなことが学べるのかなどを知ることができました。

・先輩や先生方の話により分かりました。

・海洋政策学部で学べる内容を知ることができ、新しい選択肢が増えたから。

・先輩の話が大学生活がどんなものか想像しやすくなったから。

・先輩の話が聞けたから

・色々詳しく知ることができたから。

・自分で調べてもなかなかわからない情報もたくさんあり、また女子学生の方々の雰囲気も感じ取れるオープンキャン
パスだったから。

・就職の選択肢が広がったと感じたからです。

・個人的に聞きたかった資格等のお話を聞くことが出来とても助かりました。

・知らなかった情報を得ることが出来た

・入試関連のことも聞けたし、先輩方も話をきいてすごく楽しそうだなと思ったのと、先生方、先輩方の雰囲気がとても親
身だなと感じ、良い大学なのだなとおもったから。

・大学生の方たちが質問にわかりやすく答えてくれたから。また、実際に神戸大学で生活している方の話を聞けたのは
イメージしやすかったのでよかったです。

・どういうことを主にするのか詳しく聞けたから

・勉強の進め方がわかったから。
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取り消し線


